

LOS TOROS DE CASTILLEJO DE HUEBRA BUENA PRESENCIA EN LAS CALLES DE RIAZA

Segundo encierro diurno de la feria taurina de Riaza de este año 2012. En los corrales del parque "El Rasero" un imponente encierro con toros de la ganadería de Castillejo de Huebra, buena presencia y mejores hechuras.

Tras los avisos acústicos de rigor salen a la calle los toros de la corrida de rejones de esta tarde junto a los mansos. Arropados por éstos en el primer tramo del recorrido se ve como Saúl se planta delante de la manada y realiza una bonita carrera, se echa en falta mayor número de valientes en este tramo para dar mayor lucimiento al conjunto del recorrido.

A la altura de Al-Regial un toro negro se escora de sus hermanos tomando la delantera y poniendo en apuros a más de un corredor y siendo seguido por dos toros más tomando la curva de los robles adelantándose a bueyes y resto de manada entrando a la plaza bien conducido por los mozos habituales de este tramo.

El segundo de los encierros con dos toros colorados de la ganadería de D. José Arriazu, previstos para la posterior capea en la plaza de toros y cuatro mansos se realiza de forma rápida y limpia, buenas carreras en la zona de la casa cultural y en la curva de los Robles aprietan los dos novillos para adelantarse a los mansos para llegar hasta la puerta grande sin mayores reseñas.

La posterior capea transcurre sosa y sin emoción, tras los sustos de ayer y la disparidad de opiniones constatada a lo largo de las conversaciones del día de ayer y de la mañana de hoy, quedan unos bonitos de casta navarra sin recortar tan sólo con unos lances al capote de Luis que se atreve con ellos.





Varios componentes de la peña El Yugo que este año celebran su XXV aniversario.

PROGRAMA DE FIESTAS MIERCOLES 12 DE SEPTIEMBRE DE 2012

9.30 horas
Dianas y Pasacalles.

11.30 horas
Encierro Tradicional por las calles de la Villa. Suelta de reses para el recreo y fomento de la afición.

17.30 HORAS
Festejo taurino para las peñas de la localidad.
Cuatro becerros para cuatro cuadrillas de mozos de la localidad.

- El Yugo
- Citrus
- Miuras
- Vaticicos

Tras la becerrada de peñas habrá más sorpresas.
Tras el festejo, Campeonato de Chito y Bolos en la Plaza Mayor.
Inscripción antes del comienzo en la plaza. Organizado por la Comisión de Peñas de Riaza.

20.00 horas.
Actividades infantiles.
Cuentos de hadas y otros personajes del bosque.
Zona de la Casa de la Cultura de Riaza.

22.00 horas y hasta altas horas de la madrugada
Velada musical amenizada por la ORQUESTA TROYA.

"Son las fiestas de Riaza, la fachada y el trasfondo"

Todos esperamos con ilusión que llegue septiembre, nos preparamos de una manera u otra para su comienzo. Son las fiestas patronales y a nivel eclesiástico las novenas a la Virgen del Manto y a Nuestra Señora de Hontanares preceden a las fiestas, con todo lo que ello conlleva. La plaza de Riaza pierde su aspecto habitual recomponiéndose en la plaza de toros portátil no permanente de la que siempre hacemos gala. Y las peñas empiezan con su vorágine y preparativos, tanto la comisión de peñas que se encarga de organizar al gran número de ellas como las propias peñas con sus preparativos internos, ropas, casetas y demás avituallamiento. La Asociación "Cruz de Mayo" también comienza a mover su maquinaria y organizarse para que el día de la caldereta ellas y las peñas preparen un succulento plato que hace que muchos cojan fuerzas para el último tramo de las fiestas. Y la charanga de Riaza así como la banda de música de la escuela que acompaña el día de la patrona llevan tiempo ensayando para que todos disfrutemos del ambiente y la música. Y todo esto es lo que se ve, pero.... ¿Todo sale según lo previsto y sin percances por los preparativos? No, la verdad es que no.

Hay personas que preparan, pero llegadas las fiestas continúan al pie del cañón y esforzándose para que todo funcione a la perfección, hay trabajadores municipales que aun siendo su obligación redoblan sus esfuerzos porque también son sus fiestas y les gusta hacer su trabajo bien, en servicio de todos. Parte indispensable de este cúmulo de personas son los voluntarios, aquellas personas que por nada hacen mucho, que no se les ve (pero sí se les oye con el abre puerta y ciérrala, con la organización del ganado y camiones, con el trasiego en corrales, en el recorrido), son los torileros que sea la hora que sea y cuando se les necesite se pegan madrugones y están hasta el final, están en la plaza durante los festejos para solo ver salir y entrar el ganado, eso es afición.

Pero desde las personas que hacemos este diario no podemos ni queremos, dejar en olvido el trabajo que efectúa nuestro concejal de cultura, José Antonio Espejo, incansable y perfeccionista que junto a Benjamín, nuestro Alcalde son capaces de llevar la batuta de esta gran orquesta con mimo, pausa y temple, poniendo el 200% en cada cosa que hacen, algunos pensarán que es su obligación pero como en todo hay límites y en estas semanas ellos los superan con creces.

HERMANOS MARCÉN



Localidad: Villanueva de Gallego
Provincia: Zaragoza
Pais: España
Divisa: Blanca y verde.
Descripción señal de oreja: Arpón en ambas orejas.
Finca principal: "Los Jornaleros" Villanueva de Gallego C.P. 50162 (Zaragoza) España
Otras fincas: "El Jaral" El Temple C.P. (Huesca) España
Propietario: Jesús Marcén Sarto
Procedencia actual: Contreras.

NÚMERO	NOMBRE	CAPA	NACIMIENTO
48	REBRINCADO	CASTAÑO CLARO	01/11
17	LIMONOSO	NEGRO	04/11
60	ENFURRUÑAO	NEGRO	04/11
36	PELUQUERO	BURRACO NEGRO	04/11
30	EXPLOSIVO	CASTAÑO MEANO CORRIDO	03/11
45	LISTILLO	NEGRO CHORREADO MEANO AXIBLANCO	04/11

